



PROGRAMMATION AUTOMNE 2021

LE NOUVEAU QUATUOR À CORDES ORFORD

Du 18 au 24 NOVEMBRE

JONATHAN CROW, VIOLON
ANDREW WAN, VIOLON
SHARON WEI, ALTO
BRIAN MANKER, VIOLONCELLE

SAMY MOUSSA (né en 1984)

Quatuor à cordes n° 1

CAROLINE SHAW (né en 1982)

Entr'acte

DINUK WIJERATNE (né en 1978)

Two Pop Songs on Antique Poems

1. A Letter From the After-Life

FELIX MENDELSSOHN (1809-1847)

Quatuor à cordes n° 2 en la mineur, op. 13

I. Adagio - Allegro vivace

II. Adagio non lento

III. Intermezzo. Allegretto con moto - Allegro di molto

IV. Presto - Adagio non lento



EN JUILLET 2009, QUATRE MUSICIENS AUX PARCOURS EXCEPTIONNELS ONT FORMÉ LE NOUVEAU QUATUOR À CORDES ORFORD DANS LE BUT DE DÉVELOPPER UN NOUVEAU MODÈLE DE QUATUOR À CORDES DE TOURNÉE.

Leur concept - réunir quatre musiciens solos d'orchestres d'élite sur une base régulière pendant de nombreuses années pour interpréter de la musique de chambre de très haut niveau - a donné naissance à un quatuor qui conserve une perspective remarquablement fraîche tout en apportant un sentiment de joie palpable à chaque représentation. Le Toronto Star a décrit ce résultat comme « rien de moins qu'électrisant ». L'altiste canadienne Sharon Wei est une musicienne dynamique et polyvalente qui s'est établie en tant qu'une des altistes les plus respectées de la scène actuelle. Elle remplacera Eric Nowlin lors de ce concert du Nouveau Quatuor à cordes d'Orford.



FOUR MUSICIANS WITH EQUALLY STELLAR PEDIGREES FORMED THE NEW ORFORD STRING QUARTET WITH THE GOAL OF DEVELOPING A NEW MODEL FOR A TOURING STRING QUARTET.

Their concept – to bring four elite orchestral leaders together on a regular basis over many years to perform chamber music at the highest level – has resulted in a quartet that maintains a remarkably fresh perspective while bringing a palpable sense of joy to each performance. The Toronto Star has described this outcome as “nothing short of electrifying.” Canadian violist Sharon Wei is a dynamic and varied musician who is establishing herself as one of the most respected violists on today’s scene. She will replace Eric Nowlin in this concert of the New Orford String Quartet.

SAISON AUTOMNE 2021

concerts en salle

**CHARLES RICHARD-HAMELIN
JOUE CHOPIN ET RAVEL**

29 octobre 2021

QW4RTZ

11 décembre 2021

concerts virtuels 

**NOUVEAU QUATUOR À CORDES
ORFORD**

18 au 24 novembre 2021

**TRIO TAUREY BUTLER : CINÉMA
EN MUSIQUE**

16 au 22 décembre 2021

Achetez vos billets au **orford.mu**

